

No. 847

EXPO '70世界の広場

3/7A

3月14日、77ヶ国という史上最高の参加を得て花やかに開かれた万国博は色々な話題を提供しながら、やがて1ヶ月目を迎えようとしています。洋の東西を問わず、世界各地から集まり来る人々で国際色豊かなら、日本津々浦々からやって来る人々で、これまた地方色も豊か、さながら世界民俗衣装展を見る心地です。会場ではそれぞれの国民が、思い思いの格好で万国博を楽しんでいます、さて、それで繰り広げられる絵模様は……？。

帰って来た『ヨド号』

3/3A

—日航機乗っ取り事件—

日航機「よど」が4月5日朝122時間ぶりで羽田空港に帰って来ました。身代り人質の山村次官と石田機長ら乗務員三人を乗せて……。

これより先の3日乗とられた日航機の乗客ら103人は79時間ぶりに解放され、日本の土を踏みました。

そして焦点は北朝鮮の平壤に飛んだ、山村次官と石田機長ら乗務員の帰国問題へと発展していったのです。

ところが日本政府の困惑をよそに、平壤放送は早速学生をのぞく山村次官らの返還を決定、日航乗っ取り事件は一段落をみたのでした。

しかし北朝鮮との問題、乗取り事件再発防止などへどう取組んでゆくか、今後大きな政治課題を残しました。

計 63